
Madame, Monsieur, 

Comme exposé lors des dernières réunions d’information, et répété lors l’AG du 22 juin dernier, 
aucun élément objectif ne remet en cause, à ce jour, la qualité ni l’exclusivité du traitement 
« Sitoiganap » /« Gliovac ». 

Les investissements des actionnaires ont été intégralement consacrés à la réalisation des 
avancées engrangées jusqu’ici : 

- Réalisation de la phase 1 du processus d’enregistrement par la FDA  
- Réalisation de la phase 2 du processus d’enregistrement par la FDA 
- Obtention de Fast Track par la FDA  
- Obtention du Right To Try  

Le but principal est toujours évidemment l’obtention définitive de l’enregistrement par la FDA 
devant conduire à la commercialisation du vaccin. 

Il est utile de rappeler cette évidence. 

L’initialisation et la réalisation de la phase 3 qui restent à franchir requièrent encore des fonds. 

Cependant, comme toute société commerciale, ERC évolue dans le milieu politico-socio-
économique de nos sociétés modernes, avec ses opportunités, mais aussi ses contraintes et ses 
changements, parfois très soudains et radicaux, qui s’imposent aux entreprises et sur lesquels 
elles n’ont pas de prise. ERC n’a pas échappé à ces facteurs exogènes, auquel il est impératif de 
s’adapter. 

A titre d’exemple, la crise sanitaire de la COVID 19 a, malheureusement pour certain-e-s       
patient-e-s, signifié un arrêt des traitements à l’instar des traitements de toute une série de 
pathologies en infrastructures hospitalières de par le monde, celles-ci étant prioritairement 
dédiées à soulager les patients touchés par le virus, et à utiliser tous les moyens disponibles en 
vue d’en endiguer la propagation, au grand dam des services oncologiques entre autres, on s’en 
souviendra. 
ERC, alors en position de quasi-break-even (seuil de rentabilité positive) témoignant d’une 
gestion responsable, s’est vue privée des rentrées générées par la vente des traitements (les 
vaccins) dont le droit lui avait été acquis grâce aux avancées décrites plus haut. 

 

C’est pourquoi, sans relâche, sur propositions du CEO, Monsieur Stathopoulos, le Conseil 
d’Administration et le directoire s’affairent à mettre en place une stratégie alternative de 
financement dans les buts annoncés de compléter, et à terme, de s’affranchir de l’unique source 
de financement représentée par l’actionnariat.  

Le rachat de sociétés pharmaceutiques, ainsi que la constitution d’un réseau de pharmacies, 
s’inscrivent dans cette stratégie de manière à assurer les financements à moyen et long terme 
d’une part, et à court terme d’autre part. Mais aussi, à mettre en place un (des) canal(aux) de 
distribution futur(s) pour le Sitoiganap/Gliovac dont il a souvent été question lors des 
assemblées. 

Dans une perspective de maximisation des chances de réalisations dans ce cadre stratégique, 
d’autres projets d’acquisitions sont également à l’étude dans le but de multiplier les alternatives 
afin de pouvoir se retourner rapidement en cas d’échec de l’un ou l’autre projet. 



L’intérêt manifesté à ERC par les plus grands noms du monde financier (Fonds d’investissements, 
banques U.S.A ou Europe) témoignent de la confiance suscitée par les projets qui leur ont été 
exposés.  

ERC communiquera en temps voulu, dans un avenir proche, et en toute transparence à chaque 
étape de réalisation concrète. 

Si certains projets de rachat n’ont pas encore abouti, tout en étant encore toujours en 
négociation, le rachat d’officines compte déjà deux unités, et très prochainement une troisième, 
financé par emprunts bancaires sur base des résultats opérationnels de ces entités, dont les 
recettes contribuent en partie aux besoins de financement à court terme. 

 

Néanmoins, dans l’immédiat, la situation financière à court terme de ERC est relativement 
précarisée par raréfaction de nouveaux apports. 

Pour celles et ceux désireux de profiter de toutes ces nouvelles perspectives et opportunités 
offertes par ERC, il y a toujours possibilité d’acquérir des actions. 

Pour ce faire, vous pouvez nous contacter via l’adresse mail@ercbelgium.eu. Cette acquisition se 
fera dès lors en ligne directe via notre service administratif, sans intermédiaires. 

Toutes les contributions permettront d’accélérer le franchissement des dernières étapes décrites 
ci-dessus tout en assurant l’indépendance financière de la Société.  

Le Conseil d'Administration affirme sans détours qu’il travaille quotidiennement à la 

pérennité de la Société, y compris par contributions personnelles de ses membres, et qu’il 

fait et continuera à faire, avec votre soutien, tout ce qui est en son pouvoir pour valoriser 

sans dilution quelconque votre investissement. 

Merci pour votre soutien et votre confiance. 
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